



# 2020（令和2年）年頭のあいさつ

## 石垣市長 中山 義隆

### 新年明けましておめでとうございます。

新年あけましておめでとうございます。  
市民皆様には、夢と希望に満ち溢れた令和2年の新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。  
平素より、市政の運営に際し、格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、本市の入域観光客数は、堅調に高い水準を保っており、昨年は初の140万人台になる見込みで、観光消費額も過去最高となる見込みであります。大都市圏からの直行便数の増加や国内外の航空就航路線の拡大、クルーズ船寄港数の増加に伴い、空路・海路から多くの観光客が訪れ賑わいを見せています。また、観光客の受入れ基盤整備においては、雨天時でも観光を楽しめる施設として、離島ターミナル内に「石垣島星ノ海プラネタリウム」がオープンしました。また、昨年は新たに「市の星」として「南十字星」を選定いたしました。引き続き、国内初の「星空保護区」に認定された夜空や星文化の継承を図ります。

一方で、観光地として持続発展をしていくためには、これまで以上に観光客、市民の満足度を高め、石垣にしかないもの、石垣でしか味わえない魅力を洗練するとともに、地消地産による地域内経済循環の拡大を図るなど量から質への転換が求められています。本年も世界中の旅行者から注目される石垣ブランドの確立に取り組んでまいります。

まちづくりの取組みとしては、多くの市民が待ち望んでいる市役所新庁舎建設工事が本格的にはじまり、令和3年度の供用開始を目指します。市役所庁舎移転後の跡地利用については、市民と観光客等が共に利用できるランドマークとなりうる拠点施設の整備に向け、跡地利用基本計画の策定を行ってまいります。

また、児童生徒の活躍もありました。石垣島ばいぐるズが全国離島交流中学生野球大会で優勝、八重山農林高等学校野球部が沖縄県大会で準優勝、九州大会へ出場し、夢の甲子園出場にもう一步のところでした。マーチングインオキナワ2019では平真小学校マーチングバンド、石垣第二中学校吹奏楽マーチングバンド部、八重山高校カラーガード部が迫力ある演技を披露し、そろって全国大会の切符を手に入れました。更には石垣中学校郷土芸能部と八重山農林高等学校郷土芸能部がそれぞれ全国総合文化祭に出場しております。このように石垣の多くの子どもたちの活躍が目立った年でした。

いよいよ2020東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。世界中から集まったトップアスリートたちが日本中を熱狂と感動に包んでくれることを期待しています。この平和の祭典に、南の石垣島から聖火リレーがスタートし、市民、県民、国民あげて大いに盛り上がり上げていければと思います。

本年も引き続き、離島交通の充実、医療・福祉・教育の充実はもとより、移住・定住条件等の整備を進め、離島が抱える諸課題の解決に向け取り組んでまいります。市民皆様のご支援、ご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。

結びに、皆様の益々のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げ、新年寿ぎのごあいさつといたします。

## 初春の交歓会開催のお知らせ

「石垣市初春の交歓会」を下記の日程で開催いたします。つきましては、多くの市民の皆様にご参加いただき、初春の交歓会が賑やかに開催できますようご案内申し上げます。

- ◇開催日時：令和2年1月4日（土）16:00～
- ◇会場：アートホテル石垣島  
（八重山の間）
- ◇会費：3,000円（当日券購入できます）

### 【お問い合わせ】

石垣市初春の交歓会実行委員会  
事務局 石垣市企画部企画政策課  
Tel：0980-82-1350

## 新春凧あげ大会開催のお知らせ

伝統凧でも、そうでなくても、手作りの凧であればどなたでも参加OK！自作の凧に、新年の大きな夢を乗せて、大空へ高く高く揚げてみませんか？

- ◇開催日時：令和2年1月12日（日）  
午前8時30分受付 午前9時開始
- ◇会場：南ぬ浜町地先
- ◇種目：・伝統凧の部（八角・ピキダー・アヨー・シャクシメーの4部門）  
・自由凧の部

### 【お問い合わせ】

石垣市教育委員会いきいき学び課  
Tel：0980-83-0373